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　　　コロナ疲れましたね。

　　　１年前、緊急事態宣言が発出され、得体の知らないウィルスに殆どの国民は戦々恐々の日々。

　　　テレビを見れば、感染者により病院崩壊等々の話で毎日が不安な日々でしたね。

　　　あの時からすれば、何となく分かってきたコロナウィルス。

　　　彼らも生き残りを掛けて変異作戦？どこかの漫画と同じなら？

　　　最終回は主役にやっつけられて、ハッピーエンド。

　　　しかし、その主役（ワクチン）が登場したものの、想定通り遅れている現状。

　　　いや？主役はワクチンではない？主役は、特効薬でしょ？！

　　　残念ながら、国やマスコミからはワクチンの話ばかり。

　　　少しだけでも新薬について話を聞きたいのは私だけでしょうか？

　　　現在、アクセルとブレーキを同時に踏まれた事による要因なのか？

　　　地域での温度差、年代での温度差がありますね。

　　　国会議員だって、官僚だって、老若男女、誰だって前の生活に戻りたいのは同じ。

　　　そして、誰だって息抜きしたい。今、最大の敵は、コロナ。

　　　今こそ、リーダシップが問われるのではないでしょうか？

　　　こんな時、良く比較される武将達がいますが

　　　織田信長・豊臣秀吉・徳川家康ならどんな政策をするのでしょうかね？

　　　皆さんならどんな政策を考えますか？

　　　今月は、会社方針説明会もありましたので本当に私のつぶやきでした。
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４月２日福祉センターで開催されました。

社長の訓示に始まり、二本松警察署様

より安全運転についての講話をいただきました。

その後、恒例のボランティア活動を行いました。

今年度も力を併せて、なお安全第一で業務に

励んで参りましょう。
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沿道のゴミ拾い
結構集まるものですね
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竣工を迎えた工事

２土木第７３号　長命工業団地造成関連工事
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年度末の駆け込み工事となってしまいましたが、皆さんの協力を頂き完成する事が出来ました。

ありがとうございました。 服部　守

今年度は、新型コロナウィルスにより、工事発注が7月末になり、除草開始が出遅れました
が協力業者ならびに当社従業員のご協力を頂いたおかげで無事工事を完了することが
出来ましたことを感謝してます。現場と竣工書類等が、ちょっと手間取ってしまったことが、
少し残念に思っております。今後は、会社に貢献出来る様に励んで行きたいと思います。
コロナに負けるな！
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令和２年度仮置場等補修工事（飯舘村・川俣町）

大竹　浩二
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